

町民の声

一人の僧侶として、一人の町民として思う「良い町」



議会諮詢委員
清水 紘太

海福寺副住職を務めておりま
す、清水紘太と申します。
一人の僧侶として、一人の町
民として思う「良い町」とは、
人々が安心して心穏やかに暮ら
せる町です。
物質的な豊かさだけでなく、
互いに支え合う人間関係や、命
や自然への感謝が息づく文化が
大切です。
朝には挨拶が交わされ、困っ
ている人には手が差し伸べられ
る。誰もが立ち寄れる「心のよ
りどころ」が町の中に点在し、
世代や立場を超えて交流できる
場がある。

経済の発展だけでなく、環境
や歴史も大切に守られ、子ども
から高齢者まで、誰もが居場所
を感じられる。
争いよりも対話を重んじ、日々
の暮らしの中に小さな喜びと感
謝を見いだせる町。
それが私の思う「良い町」です。

議員の雑感

思いでに残る祭り



総務教育常任委員長
藤山 大

7月に発生したヒグマ事故に
より被害に遭われた方のご冥福
を心よりお祈りいたします。ヒ
グマの発生が続き、行事、イベ
ントが中止、外出が制限され、
町民の皆さまにおかれましては
大変不便な思いをされたことと
思いますが、ヒグマ警報明けに
行われた福島大神宮例大祭で
は、格調高い伝統の四ヶ散米行
列と奴行列が同時に披露されま
した。舞いを中学生、高校生に
伝承し、町民の方々にお披露目
できた事は大変喜ばしいと感じ
ました。指導に当たった役場職
員や関係者の方々には大変感謝
しております。山車の方も、町
外から大変多くの参加があり、
今年一番の行事に感動を受け、
思い出に残る祭りとなりま
した。貴重な伝統が後世に継承さ
れることを願っております。

主な会議・行事予定

● 12月

議会運営委員会（12月会議の運営）
1日(月) 午前9時20分() 委員会室

● 定例会12月会議
1日(月) 午前10時() 議会議場

● 経済福祉常任委員会
1日(月) 定例会12月会議終了後
() 議会議場

● 広報広聴常任委員会
(少年体育連盟との懇談会)
1日(月) 午後6時() 議員控室

● 渡島西部広域事務組合第3回定例会
5日(金) 午後3時() 議員控室

● 一般質問通告
9日(火) 午前10時～午後2時
議会事務局

● 議会運営委員会(12月第2回会議の運営)
9日(火) 午後3時() 議会議場

● 議員勉強会
12日(金) 午後1時30分()

● 定例会12月第2回会議
16日(火) 午前10時() 議員控室

● 第3回諮詢会議
18日(木) 午後6時() 議会議場

● 御用納め
26日(金) 5日(月)

編集後記

今年は6月から真夏のよう
な暑さとなり、7月以降も異常な
猛暑が続きました。野ネズミの
大量発生や、熊による痛ましい
事故、さらには津波警報が発表
されるなど、自然の驚異を改め
て感じる年でした。

一方で、福島町は町制施行70
周年という節目を迎えました。
この町で暮らす私たち一人ひと
りが、安全で安心できる地域(町)
を作っていく、その責任を実感
させられる年でもありました。
寒さが本格化します。暖かく
お過ごしください。

・・・・・

2月発行の「議会だよりふく
しま」では、定例会12月会議を
中心に紹介する予定です。



北方領土返還要求運動
シンボル「千島桜」